

活動紹介 @ こども食堂HAMSand

今日は74食分作られたそうです！
圧巻！！



開催日はちょうどハロウィン！
かわいい風船がお出迎え♪

今日のお弁当は、
牛すじコロッケ、レンコン
きんぴら、枝豆、マカロニ
サラダ、ゆで卵。
イトインのこどもさんも
モリモリ食べていました♪

コロッケおいしい！

10/31に雲梯町で開催されたこども食堂HAMSandに、市職員がお邪魔してきました。市職員は17時前にお邪魔したのですが、すでに何組か取りに来られた後でした。今日は、ボランティアさん2人にお弁当作りをお手伝いしてもらったそうです。活動が長くなり、段取り良く作れるようになってきたそうです！メイン以外を固定することが、継続の秘訣だそうです～





室内にはリラックスできるような音楽が流れ、座卓だけでなく、テーブルセットが置いていました！
テーブルの上には、小さい水槽の中でメダカが気持ちよさそうに泳いでいて、こどもが楽しめるだけでなく、大人も癒されると思いました。

イートイン&フリースペース

こどもが遊んでる間に、
ママはひと休み♪

ままごとセットにプラレール、
こども達も一目散におもちゃの
ところへ走っていました♪



開催日はハロウィン当日だったためか、大半がお弁当を持ち帰られたのですが、イートイン利用のこども達は広い部屋で自由に遊びだしていました。ボール遊びをすることもできるそうです！！
30畳以上もある、広くて制限のない場所はイマドキなかなかないので、こども達も大満足の様子でした♪



お弁当以外にも寄附された食品やドリンクも一緒に渡しておられました！
 受け取りに来られた方も、みなさん大喜び！
 「いつもありがとう！」「助かります！」の声がたくさん聞かれました★



友達と誘い合っ
 ています！
 お弁当もうれい
 けど、友達と取
 りに来る道中
 も楽しんでい
 ます♪



「ちょっとでもハロウィン気分を味わってほしい」という植田さんの思いから、こんなかわいい袋にお弁当を入れたそうです

代表の植田さんにインタビューしてきました！

食堂の活動を通して感じたことは？

夏頃からイートインスペースを作っています。前は5家族がイートインで食べてくださり、こどもが10人くらい広いスペースで思いっきり走り回って楽しそうに過ごしていました。ママ同士のつながりも生まれ、とてもうれしかったです。他にもご近所から寄附として食品をいただいたり、活動の際に協力していただいたり、地域とのつながりの大切さを感じています。

地域の方へ発信したいことは？

こども達が集まり、賑やかでアットホームな雰囲気の中で食事することで、その時間を楽しみながら過ごし、こども達同士のつながりや、子育ての相談ができる親同士のコミュニティが生まれることを目標としています。また、働くお父さんお母さんの家事育児の負担を、少しでも軽減させるお手伝いができたらと思っています。



こども食堂HAMSand
代表 植田さん

利用者さんの声を聴きました！

とてもありがたい！「今日の晩御飯はお弁当！」と思うと、日中仕事を頑張ることができます。ママ達の支えになってると思います。こんな活動がもっと広がってほしいです。

食事なので不安があり今まで参加していなかったが、市のホームページに掲載されていたので、今回安心して参加しました。平日開催が嬉しいです！

上の子が中学、下の子が幼稚園と年齢差が大きく、食事のタイミングも違うのでなかなか外食ができないので、お弁当として持ち帰れるのが助かります！

とてもありがたい活動。こどもが自閉気味で、賑やかなのが苦手なので、お弁当が助かります！

ご協力、ありがとうございました！！！！

